



小垣江小だより



「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和4年12月22日 第17号

刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」

◇世界一美しい小垣江っ子集会◇

12月8日 「ありがとう」の言葉の大切さや温かさを改めて感じることでできる気持ちのこもった集会でした。「ありがとう」の前には「美しい行い」があり、「ありがとう」後には「美しい笑顔」があります。小垣江小学校が笑顔あふれる学校になりますように!!



◇3年郷土資料館見学◇

12月9日 資料館の先生から、昔の小垣の様子や人々の暮らしについてお話を聞きました。たくさんメモをとりながらしっかり勉強しました。この学びを生かしながら、歴史をつなげる人に育ってほしいです。



◇4年夢と学びの科学体験館◇

12月13日 風船を使った実験やプラネタリウムの観覧など、学校の中ではできない体験をすることができました。わくわくしながら実験をする子どもたちの目はとても輝いていました。科学についての思考を深め、さらに学び続ける小垣江っ子になってほしいと願っています。



◇刈谷っ子ギャラリー2022◇

12月14日 刈谷市美術館で18日まで開催されました。「広がれ! 私たちの思い」をテーマに、小垣江小からは2・4・6年生の素敵な作品が展示されました。カラフルたまご・おさかな広場・海の中の切り絵、とっても美しい心のこもった作品でした。



◇図書ボラさんの力作◇

12月16日 図書室の壁面を見上げると、クリスマスの掲示でいっぱいになっていました。小垣江っ子たちはとても嬉しそうでした。わくわく楽しい掲示の下で、たくさん本を読む子どもたちに育ってほしいです。



◇2年生活「おもちゃ」◇

12月21日 空き箱や紙コップなどを使って、アイデアいっぱいのおもちゃを作りました。それらをかもめホールに並べ、1年生を招待して遊んでもらいました。1年生は「楽しい、楽しい」と大はしゃぎで遊びました。2年生は「1年生のみんなが楽しく仲良く遊んでくれて、作った甲斐があって嬉しかったです」と大きな達成感を感じることができました。

